



*A Dany ma chère épouse,*

*Voilà un an déjà que tu es allée là-haut, rejoindre parmi les anges, ton papa et ta maman que tu aimais tant, ainsi que l'étoile de la danse qui fut ta passion et celle du Katanga, ton pays natal.*

*Tu n'es plus là où tu étais, mais tu es partout où je suis.*

Un grand merci du fond du cœur aux familles, aux amis et aux connaissances qui ont su, par leur présence et leur écoute, m'entourer durant cette période.

La Tour-de-Peilz, mars 2009.

Jacques Vodoz-Fernandes

156-791829